
 ①

令和５年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

12 岩田将和議員 

 １ 図書館不要論について 

（１）図書館不要論なるものに対する区長の所見 

 

（２）区長の理想とする図書館の未来像に対する所見 

 

 ２ 教科書の採択について 

（１）教科書採択には現場の教員の意見が最大限尊重されるべきだが、この点につい 

ての教育長の所見 

 

（２）教科書展示会は現行のままで良いと考えているのか 

 

（３）教科書展示会の今後のあるべき姿とは 

 

 


